

Bericht: Burgfest Jesberg 2025 – DLRG-Stand



Viele Jahre waren wir mit der „Knappenprüfung“ am Burgfest beteiligt. Unseren alten Standort, die 2. Ebene, teilten wir uns diesmal mit dem Kindergarten im Hintergrund, der bei der starken Sonneneinstrahlung zumindest teilweise im Schatten agieren konnte.

So passte es gut, dass bei uns in diesem Jahr ein „Steckenpferd“ im Mittelpunkt stehen sollte, und zwar nicht irgendeins, sondern ein Seepferdchen. Und schon war die Verbindung zwischen den Kleinen des Kindergartens und dem Seepferdchen, als erstes schwimmerische Ziel, geschaffen.

Im Vorfeld hatten Andreas und Tamara zahlreiche Schablonen aus Pappe ausgeschnitten und mit den Grundformen eines Seepferdchens versehen. Für die passenden Stöcke sorgte Michael. Somit waren die Grundlagen geschaffen.



Ab 09.30 Uhr bauten Daniela, Heidi, Karen und Michael unseren Stand auf.

Ab 12.00 Uhr gings los und die ersten Kinder kamen. Thea und Paul erklärten ihnen die Vorgehensweise und standen hilfreich zur Seite. Jedes Kind konnte beide Seiten des Seepferdchens farblich so gestalten wie es ihm gefiel. Danach wurden beide Seiten zusammengeklebt, und ein Stock dazwischen machte das Seepferdchen zum Steckenpferd. Schließlich konnten 40 Seepferdchen das Festge-

lände an der Burg mit Leben füllen.



Damit es gerade bei der großen Hitze nicht zu viel wurde, lösten Karen und Daniela die beiden um 14 Uhr ab. Um 16 Uhr übernahmen Heidi, Matthias und Michael die letzte Schicht.

Neben dem Spaß für die Kinder konnten sich die Eltern über die Arbeit der DLRG informieren und Broschüren mitnehmen.

Die ganze Aktion war kostenlos. Wer wollte, konnte eine kleine Spende für die Arbeit der DLRG Jesberg in ein Glas werfen.

Ein herzliches Dankeschön allen Helfern, den teilnehmenden Kindern und den Spendern!
(EN)